

## HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von

# Hans-Men Rhyner-Steiner

Wir danken allen für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen. Die Anwesenheit, der Händedruck und die Umarmung, wenn Worte fehlten. Die Verbundenheit und die Zeichen des Mitgefühls in den schwierigen Stunden. Es ist schön zu spüren, dass wir diesen Weg nicht ganz alleine gehen müssen.

Danke für den Blumenschmuck und ebenso danken wir für die Spenden zu Gunsten des Taubblindenheims Tanne in Langnau am Albis.

Besonders danken wir der Pfarrerin, Frau Nadja Papis-Wüest, für die feierliche und einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Für die wunderschöne musikalische Umrahmung danken wir den Sängern des Postmännerchors Zürich und des Männerchors Winterthur-Seen sowie dem Ensemble der Jugendmusik Sihltal.

Ganz herzlich danken wir allen, die das Leben von Hans-Men bereichert haben, ihm Gutes erwiesen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben. Es tröstet uns zu wissen, dass er in der Erinnerung vieler Menschen weiterleben wird.

8135 Langnau am Albis, im Oktober 2019

Die Trauerfamilien